

Am **Seminar für Judaistik** der Johann Wolfgang Goethe-Universität ist **zum 1. Oktober 2013** eine 75% Stelle einer/eines

Wissenschaftliche Mitarbeiterin/Mitarbeiters
(E13 TV-G-U 75%)

befristet für die Dauer von zunächst 3 Jahren, zu besetzen.

Aufgabenbereich:

Es sind Dienstleistungen in Forschung und Lehre zu erbringen, insbesondere eigenverantwortlich gehaltene Lehrveranstaltungen, redaktionelle und technische Mitarbeit bei Veröffentlichungen, Verwaltung der Seminarbibliothek sowie Mitarbeit bei der Vorbereitung von Tagungen. Gelegenheit zu selbstbestimmter Forschung wird gegeben.

Einstellungsvoraussetzung:

Abgeschlossenes Hochschulstudium (Magister, MA oder Promotion) der Judaistik oder, bei Nachweis entsprechender judaistischer Qualifikation, eines verwandten Faches. Sehr gute Hebräischkenntnisse aller Sprachstufen; möglichst Schwerpunkt im Bereich des mittelalterlichen Judentums. Das Seminar für Judaistik setzt einen Schwerpunkt im Bereich des innerjüdischen und jüdisch-christlichen Kulturtransfers in Europa in der Vormoderne; einschlägige Kenntnisse und Interessen sind erwünscht.

Für die Befristung des Vertrages sind die Regelungen des Hochschulrahmengesetzes maßgeblich.

Bewerbungen mit den üblichen Unterlagen und einer kurzen Beschreibung derzeitiger Forschungsvorhaben bzw. -interessen sind **bis zum 15.07.2013** zu richten an die Geschäftsführenden Direktorin des Seminars für Judaistik an der Johann Wolfgang Goethe-Universität, Postfach 11 19 32, 60054 Frankfurt am Main; oder per Mail: hollender@em.uni-frankfurt.de.

Position available: Teaching and Research Associate in Judaic Studies

The Seminar für Judaistik at the Goethe University Frankfurt welcomes applications for the following part-time position (75%):

Teaching and Research Associate (Wissenschaftliche/r Mitarbeiter/in) (E13 TV-G-U 75%)

The appointment will start October 1st 2013. The appointment will be made for an initial term of three years.

Responsibilities:

The successful candidate will participate in all activities of the Seminar für Judaistik, including teaching, technical and editorial services for publications, management of the Seminar's library, including acquisition, as well as cooperation in the organization of conferences and workshops. Opportunities for autonomous research will be provided.

Requirements:

Completed university degree (Magister, MA, or PhD) in Judaic Studies or – if appropriate qualification in Judaic Studies can be attested – a related subject. Excellent Hebrew (all stages of historical development), preferably a focal point on medieval Judaism. The Seminar für Judaistik focuses on inner-Jewish and Jewish-Christian cultural transfer in pre-modern European Judaism; relevant interest and knowledge is desired.

The time-limitation follows the German Framework Act for Higher Education.

Applications including CV, transcripts and a description of current research/interests, should be sent by **July 15th 2013** to: the Geschäftsführenden Direktorin des Seminars für Judaistik an der Johann Wolfgang Goethe-Universität, Postfach 11 19 32, 60054 Frankfurt am Main, Germany, or via email to hollender@em-uni-frankfurt.de.